
累并快乐着

——“三甲”有感

儿科五病房 张红

三甲检查结束了，正常做班车回家，突然有种不适应的，空落落的感觉！

回家后也感觉不是吃饭的点。奥，明白了，我的心还停留在准备检查的状态中！

自己居然很享受那种劳累的感觉，因为我从劳累中感受到了快乐，看到了希望，

找到了目标！这种劳累的过程拉近了护患之间的关系，也增加了护士之间的感情，

也使护士真正审视自己的能力，找到了自身努力的方向。

我是在齐鲁医院工作了二十五年的老护士，大大小小的检查也经历了许多，

像这次三甲复审的检查方式是第一次见识。以病人为中心、为病人提供满意服务

的理念得到了充分体现。但我感觉最深的、也是最想发表感想的是护理部领导班

子。临危受命，百业待兴、敢挑重担、思路清晰、科学管理、团结务实、甘愿奉

献、体恤下属……

俗话说，火车跑到快全靠车头带。我也是病房的管理者，整个迎三甲的过程

给自己提出了更高的要求，也找到了努力工作的方式方法，在新领导班子带领下，

我们齐鲁医院的护理工作已经看到了曙光。我想我们会按照检查的标准做下去，

会努力做的更好，毕竟病人需要我们，社会需要我们！


